

KATA PENGANTAR

Seminar Nasional Pengajaran Bahasa dalam Perspektif Lintas Budaya merupakan salah satu kegiatan Departemen Linguistik yang diadakan setahun sekali sejak tahun 2014. Seminar ini hadir untuk memberi ruang bagi para peneliti dan penggiat pengajaran bahasa untuk berdiskusi dan mengembangkan topik-topik seputar pengukuran kompetensi dan kemahiran berbahasa yang berkaitan dengan *intercultural competence* dalam pengajaran dan asesmen bahasa, serta topik-topik tentang penggunaan materi otentik, rubrik penilaian, dan tes bahasa.

Tahun ini, Seminar Nasional Pengajaran Bahasa dalam Perspektif Lintas Budaya mengambil tema “*Intercultural Competence* dalam Pengajaran dan Asesmen Bahasa”. Peserta yang mengikuti seminar ini berjumlah kurang lebih 90 orang. Pembicara utama dalam seminar kali ini adalah Prof. Dr. Njaju Jenny Malik, S.S., M.A. dari Program Studi Sastra Rusia FIB UI, Dr. Afdol Tharik Wastono, S.S., M.Hum. dari Program Studi Sastra Arab FIB UI, Santi Budi Lestari, M.A. dari Lembaga Bahasa Internasional UI, dan Christian Rabl, M.A. dari Dinas Pertukaran Akademik Jerman (*Deutscher Akademischer Austausch Dienst/ DAAD*). Selain ketiga pembicara utama, ada 31 pemakalah yang turut mempresentasikan gagasan mereka dalam sesi paralel.

Prosiding ini memuat 32 makalah yang telah dipaparkan oleh para pembicara utama dan para pemakalah di sesi paralel. Semoga prosiding ini dapat bermanfaat bagi para pemakalah dan semua pihak yang tertarik dengan dunia pengajaran bahasa.

Kami menyampaikan terima kasih kepada Fakultas Ilmu Pengetahuan Budaya – Universitas Indonesia yang telah memberikan dukungan bagi terselenggaranya seminar dan penerbitan prosiding ini. Ucapan terima kasih juga kami sampaikan kepada Dr. F.X. Rahyono dan Sisilia S. Halimi, Ph.D. selaku pengarah seminar dan kepada seluruh panitia yang telah bekerja keras dalam menyelenggarakan seminar dan menerbitkan prosiding ini.

Sampai jumpa dalam Seminar Nasional Pengajaran Bahasa tahun depan.

Depok, 20 Mei 2017

Julia Wulandari, M.Hum.

Ketua Panitia